



INE

Enfrentan 820 juicios de amparo

POR AURORA ZEPEDA

azepeda@gimm.com.mx

El director jurídico del INE, Juan Manuel Vázquez Barajas, reveló que durante todo el proceso electoral el INE hizo frente a 820 amparos otorgados por jueces en las 32 entidades del país.

Se congratuló por el equipo de trabajadores del INE que enfrentó la implementación de la primera elección para el Poder Judicial, y dijo "reafirmamos nuestro compromiso con el INE y con toda la ciudadanía para defender a toda costa el ejercicio de los derechos políticos electorales de cada una y cada uno de los ciudadanos".

Apuntó que, desde septiembre del año pasado, esa dirección se abocó en "combatir y plantar una defensa jurídica a un conjunto de resoluciones judiciales que de forma sistemática y arbitraria pretendieron que el INE tuviera el límite de ejercer sus atribuciones constitucionales respecto a este proceso electoral en curso".